



Código QR para ver o  
compartir desde su  
teléfono móvil

**Publicado:** 07/10/2021



## Aniversario 203 de la Congregación RJM

La noche del 5 al 6 de octubre de 1818, Claudina se instala en una humilde casa, apenas amueblada. Con una obrera, una huérfana y un telar de seda, acaba de nacer la Congregación de las Religiosas de Jesús-María. Claudina recuerda años más tarde que esa noche “Me parecía haberme lanzado a una empresa loca y presuntuosa sin ninguna garantía de éxito”.

Hoy celebramos 203 años de fundación. Gracias Claudina por tu si generoso al Señor.